

Antrag Nr. 19-O-02-0039
DIE LINKE

Betreff:

Zebrastreifen Blücherstraße (LINKE)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Kreuzung Blücherstraße/Gneisenaustraße auf der Höhe der bestehenden Verkehrsinsel zwischen der Eck-Gaststätte und dem polnischem Einzelhandelsgeschäft einen Zebrastreifen und Warnhinweise anzubringen.

Begründung:

Die Kreuzung ist durch Busse, Pkw und Lkw stark frequentiert. Da sich die Bushaltestelle für Stadt- und Umlandbusse in unmittelbarer Nähe befindet, ist die Gefährdung für Fußgänger hier besonders groß.

Wiesbaden, 07.10.2019